

Bewerbungsfrist:

Mitarbeiter Service / Hauswirtschaft (m/w/d)

Der Saassenhof im schönen Krefeld/Fischeln sucht zur Verstärkung des Teams, freundlichen Unterstützung im Service und in der Hauswirtschaft.

Ihre Aufgaben

- Vorbereitung der Räumlichkeiten
- Anrichten und Ausgabe der Speisen an die Bewohner*innen und Gäste in der "Scheune"
- Allgemeine Reinigungsarbeiten
- Tätigkeiten in der Spülküche
- Hol- und Bringdienste
- die Arbeitszeit verteilt sich auf den Früh- und Spätdienst (ca. 07:30/ 08:00 bis 15:00 Uhr oder 15:00/ 17:00 bis 20:15 Uhr) sowie an jedem zweiten Wochenende

Wir erwarten

- gepflegtes Erscheinungsbild
- gute Umgangsformen sowie ein freundliches Auftreten gegenüber unseren Bewohnern*innen
- erste Erfahrungen in dem Tätigkeitsfeld wünschenswert
- gute Deutschkenntnisse in Wort und Schrift

Wir bieten

- eine umfassende Einarbeitung in einem motivierten Team
- eine Anstellung bei einem der größten Arbeitgeber der Region
- Vergütung nach AVR-Caritas, Jahressonderzahlung, betriebliche Altersversorgung Job-Rad sowie Job-Ticket
- eine abwechslungsreiche Aufgabe

Merkmale

Befristung: unbefristet
Umfang: Teilzeit
Arbeitsfeld 1: Alte Menschen, Pflege, Menschen in schwierigen Lebenslagen,
Menschen mit Behinderung
Arbeitsfeld 2: Hauswirtschaft und Service
Funktion: Nicht-Fachkraft
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Ihre Bewerbung senden Sie bitte an bewerbungen@caritas-krefeld.de oder an:

Caritasverband für die Region Krefeld e.V.
Personalgewinnung
Am Hauptbahnhof 2
47798 Krefeld

Kontaktdaten

Dienstgeber: Krefelder Caritasheime gGmbH

Am Hauptbahnhof 2
47798 Krefeld

Dienstort: Altenheim Saassenhof
Saassenhof
Clemensstr. 15
47807 Krefeld

Ansprechpartner(in): Richter, Nicole
bewerbungen@caritas-krefeld.de
+49 (2151) 6395540

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!